



## 明日は卒業証書授与式

明日は、いよいよ卒業証書授与式です。6年生のAさん・Oさん、小学部最後の日になります。先週水曜日には、卒業証書授与式の予行練習をおこないました。緊張感のある中でしたが、2人も6年生らしい姿を当日参加できない在校生に見せることができました。在校生は、卒業生に送る言葉を堂々と発表しました。予行練習ではありましたが、本番のような気持ちになったと思います。明日の卒業証書授与式は、小学部6年間を経て立派に成長した卒業生の姿を、保護者の皆さんに見ていただけたと思います。



### 6年生を送る会



予行練習の日の5時間目には、小学部の『6年生を送る会』をおこないました。思い出のスライドでは、卒業生の小学部1年生の時から懐かしい、可愛い写真をたくさん見て、在校生から送る言葉と色紙のプレゼントをもらい、最後の6年生からの感想では、みんなへの感謝の気持ちとこれから頑張ることを伝えてくれました。6年生からの素敵なプレゼントに、在校生は大喜びでした。2年生～5年生だけで準備や運営をするという初めての活動でしたが、それぞれが事前の取り組みから当日までしっかりと取り組み、在校生の成長を感じました。思い出に残る素敵な時間になりました。(＃^．＃)



### Aさん・Oさんへ



この1年間、最上級生として後輩たちのお手本になる2人でした。Aさん・Oさんが6年生として、リーダーとして小学部を引っ張ってくれました。日常生活や行事の取り組み、色々な場面で下級生が2人の姿を見て、「こんな6年生になりたい!」と感じていると思います。

卒業証書授与式では、胸を張って堂々と歩き、大きな声ではっきりと返事をして、卒業証書を受け取ってください。『卒業生の言葉』では、言葉の意味を考えて、はっきりと感謝の気持ちとこれからの決意を伝えましょう。中学部でも、これまでの貴重な経験を生かして、自分らしさを大切に仲間と前へ進んでいってください。多くのことを学び、自分のやりたいこと、一生懸命になれることを見つけてください。そして、自分を高めていってほしいと思います。それぞれの持ち味を生かした活躍を期待しています。Aさん・Oさんと小学部で過ごした時間をいつまでも忘れません。素敵な時間をありがとう。(＃^．＃)

### 卒業生の保護者の皆様へ

いよいよ明日、門出のときがやってきました。今年度のスタート、4月の始業式が、ついこの間の事のように、あらためて時の流れの速さに驚いています。小学部教員一同、この1年間、お子様の成長にかかわることができ、嬉しく思っております。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大対策により通常と違う生活になり、保護者の皆様には、色々とお不便をおかけしました。保護者の皆様の温かいご支援で、明日の卒業証書授与式を迎えることができます。心よりお礼を申し上げますとともに、お子様のますますのご活躍をお祈りいたします。本当にありがとうございました。